

APOLO

Desde las 5
Ultimo dia.
Exclusivas Floralva presenta:

Como todas las madres

Fernando Soler, Joaquin Par-dave, Sagra del Rio.

En preparacion:



Cine Astoria

JADU

Desde las 5
Warner Bros presenta la gran superproduccion:

MI REPUTACION

Con Barbara Stanwitt y George Brent.

Mañana:

MUSICA INMORTAL



SANTORAL DEL DIA

28 de mayo, viernes.—Santos Agustin de Cantorbry, Justo, Senador, German, Podio, obispos; Emilio, Felix, Crescente, Luciano, Eladio, Priafio, Dioscorides, Garauno, martires. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Se comunica a todos los adoradores nocturnos (hembras y varones) que durante la Octava del Corpus, estara expuesto el Santisimo Sacramento, en la Santa Iglesia Catedral, todas las tardes de 5 a 6, esperando acudan a hacer vela aquellos que sus ocupaciones se lo permitan.

LA FIESTA DE MAÑANA

Mañana por la noche, se celebrara la solemne fiesta de las Espigas, en el Hogar de Nuestra Señora de Africa, comenzando a las once. La misa sera el domingo a las cinco de la mañana y despues la procesion con

La procesion del Corpus Christi en Ceuta

El vecindario hizo una gran demostracion de fe

Ayer, a las 18 horas, salio la procesion del Corpus Christi, desde la Santa Iglesia Catedral.

Mucho antes de la hora anunciada, en la Plaza de Africa se habia congregado una enorme multitud que acudia para acompañar a S. D. M. en su recorrido por la Ciudad.

Pocos minutos antes de las seis, llego a la Plaza S. E. el general jefe del Noveno Cuerpo de Ejercito, don Francisco Delgado Serrano, quien reviso al batallon del 54 que, con bandera y banda, rindio honores. Despues S. E., acompañado del jefe del E. M. y ayudantes, paso al Palacio Municipal, donde fue recibido por las autoridades.

Inmediatamente partio el señor Delgado Serrano el historico Pendon de la Ciudad, que llevo hasta las puertas de la Catedral, mientras las bandas entonaban el Himno Nacional y las fuerzas rendian armas. S. E. era acompañado por el Ayuntamiento bajo maras y escoltado por la Guardia Municipal con uniforme de gran gala.

A continuacion se inicia el desfile procesional. Toda la carrera esta cubierta por fuerzas del Ejercito.

Rompe marcha, la escuadra de batidores de la Guardia Civil, formandose una larguissima fila de niños y niñas vistiendo el traje de primera Comunión, se-

guidos de niños de las Escuelas y jóvenes de Accion Catolica y otras Instituciones religiosas.

En los centros de las filas van los estandartes de las Asociaciones.

Marcha ahora la Agroracion Nocturna y Hombres de Accion Catolica, con sus estandartes y banderas, así como las Cruces alzadas catedralicia y parroquiales.

Al salir Su Divina Majestad del templo, las campanas de las iglesias fueron lanzadas al vuelo, en tanto que las baterias de la Plaza hacian las salvas de ordenanza y las bandas interpretaban el Himno nacional, rindiendo armas las fuerzas.

Tras el Trono —mca y artisticamente adornado— iban tambien varios sacerdotes y canonicos revestidos y, a continuacion, el palio, cuyos varales eran portados por varios señores de Asociaciones y Cofradias religiosas.

Daba escolta al Trono con el Santisimo, una escuadra del Regimiento de Infanteria numero 54.

Seguian numerosos fieles y doble fila de jefes y oficiales de los Ejercitos de Tierra, Mar y Aire, con uniforme de gala.

Luego iba la presidencia, marchando en primer termino el Pendon portado por el señor al-

calde, y a su lado el general jefe del IX Cuerpo de Ejercito.

Segue la segunda presidencia formada por S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle; Excmos. Sres. generales con mando en Plaza; jefe local del Movimiento; jefe de Policia; delegados de Servicios de Falange; representaciones de todos los Organismos civiles y otras personas, figurando despues los ayudantes de SS. EE., tenientes de alcalde; concejales del Municipio y jefes de Servicios del Ayuntamiento.

Cerraba marcha el batallon encargado de rendir honores y un inmenso gentio.

Todo el trayecto —Plaza de Africa, Generalissimo Franco, Puente Almina, 18 de Julio, Mendez Nunez, José Antonio, Puente Almina, General Sanjurjo, Independencia a Plaza de Africa— estaba totalmente ocupado por un inmenso gentio. En muchisimos balcones se habian colocado reposteros y banderas nacionales.

Al llegar a la Catedral, se tributaron los mismos honores al Trono con el Santisimo y al Pendon de la Ciudad, presenciando las autoridades, desde el Ayuntamiento, el marcial desfile de las fuerzas.

Puede decirse que Ceuta ha dado ayer una nueva prueba de sus sentimientos religiosos.

CARTELERA del CERVANTES

HOY viernes 28
Desde las CINCO
POR ULTIMA VEZ

GIFESA tiene el honor de presentar la grandiosa superproduccion, orgullo de la Cinematografia Nacional, que tiene por titulo:

DON QUIJOTE MANCHA
RAFAEL RIVELLES
JUAN CALVO
DIRECTOR: RAFAEL GIL

Las andanzas, las grandezas, las desventuras, el humor, la similitud, del Caballero de la Triste Figura.

Una gran pelicula y un grandioso acontecimiento. Completa el programa el dibujo en technicolor por EL PATO DONALD, titulado: DONALD HIPNOTIZADOR

MANANA: GILDA
Produccion Columbia por Rita Hayworth.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerias, para que en los dias que a continuacion se citan, en horas hábiles de oficina, se pesen por este Negociado para recoger cupones de articulos sujetos a racionamiento.

Dia 28.—Establecimiento numero 1 al 70.

Dia 29.—Establecimientos numero 71 al 140.

Dia 31.—Establecimiento numero 141 en adelante.

Ceuta, 27 de mayo de 1948.

EL SECRETARIO.

Firmado: Diego de la Rubia.

el Santisimo, para rendir tributo al Creador en presencia de las obras más bellas de su omnipotencia, como los montes, los campos, los mares y el espectáculo que ofrece la Naturaleza en este mes de las espigas y las flores.

El acto es público y al mismo han sido invitadas, como es costumbre las autoridades eclesiasticas, militares y civiles.

SANTORAL PARA MAÑANA

29 de mayo, sabado.—Santos Maria Magdalena de Pazzi, virgen Restituto, Sisido, Martirio, Alejandro, Conon, Teodosta, martires; Maximo, Maximino, obispos; Eleuterio, confesor; Eto. Esteban, Raimundo, Guillermo, Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la señora doña Antonia del Moral Moreno, esposa de don José Martín Sedeño.

A la recién nacida se le impondrá el nombre de Josefa.

Felicitemos a los venturosos padres.

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que el Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad tiene acordado llevar a cabo las obras de pavimentación de las calles "ABELARDO MIQUEL LARA", "LUIS DE LA RUBIA", "K" y "MARCELO ROLDAN", de la Barriada de Hadú y "ALFONSO MARTIN MORENO", de la Barriada de España, por un sistema análogo al de las Contribuciones especiales que determina la seccion segunda del Capitulo tercero de la Ordenación Provisional de Haciendas locales de 25 de Enero de 1946.

Todos los documentos relacionados con el mencionado proyecto se encontrarán de manifiesto, por espacio de 15 dias hábiles, en la Secretaria Municipal, durante cuyo plazo y siete dias despues, de acuerdo con lo expresado en el articulo 39 de la Ordenación citada, se admitiran las reclamaciones que puedan presentar los interesados en las obras de referencia.

Ceuta, 26 de Mayo de 1948. José Rojas.

AVISO

La casa JUAN S. SANCHEZ MOLINILLO sita en el Mercado Viejo n.º 22 comunica al comercio en general, que no reconocera ninguna operacion de compra, venta, aceptacion, ni pago, que no sea hecha directamente por él, o por su apoderado don Eustasio S. Sanchez Molinillo, con domicilio en la calle General Arange, n.º 5.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas
SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

VENDESE casa en el Morro, Infante Pacheco, 3.
MAQUINAS escribir portable y oficina verdadera ganga. Casa Sánchez.

VENDO frigorifico "Ato"; registradora "National"; varios pesos; picadora eléctrica para carne; embutidora y dos cortadoras de fiambres. Garcia Lopez.

VENDO casa detrás Estufa n.º 15, próxima entrega. Abstenganse corredores.

VENDO bicicleta señorita. Razón esta Administracion.

SE VENDE báscula 100 kilos usada. Razón esta Administracion.

SE COMPRA báscula 300 kilos o más usada. Razón esta Administracion.

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administracion.

Pérdidas
PERDIDA un zapato charol negro de señora, desde Mipica a ciudad. Ruégase quien lo encuentre llame al teléfono 827.

gro de señora, desde Mipica a ciudad. Ruégase quien lo encuentre llame al teléfono 827.

Enseñanzas
CLASES Matemáticas Bachillerato. Calle Conrado Alvarez, 3.

Alquileres
CAMBIARIA piso tercero, calle Real, cinco habitaciones, buenisima vista, alquiler 130.00 Ptas. por otro de 4 o más habitaciones. Razón esta Administracion.

Traspaso
SE TRASPASA tienda de comestibles y bebidas, buen sitio. Razón esta Administracion.

Varios
SE NECESITAN oficiales y ayudantes. Sastreria Adalid. CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

LA OS suprime barrillos PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.-(Palacio de su propiedad)
Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitificas, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercanofias), Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21, Sucursal en Tetuán: Sidj Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Autorizado por la Direccion General de Seguros

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clinica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

DEBATE en el CONSEJO de SEGURIDAD sobre Tierra Santa

Rusia propone un nuevo ultimátum de 36 horas para la suspensión de hostilidades. Ucrania acusa a Estados Unidos de suministrar armas contra Israel, por medio de Gran Bretaña

ENTRE TANTO, SIGUE LA LUCHA EN PALESTINA

Lake Success, 27.—El representante del Comité Supremo árabe, Yamaal Hussein, dijo que la antigua unidad árabe de raza, lenguaje y tradición no puede destruirse por una declaración política o por un movimiento contrario que cuenta 25 años de existencia. Terminó diciendo que aceptar incondicionalmente el cese de hostilidades sería una insensatez y una traición a la causa de la justicia.

El representante norteamericano, Austin, anunció que su delegación había fracasado para conseguir una base para la paz, por lo que la iniciativa debe ser tomada por otros miembros del Consejo.

Rusia ha pedido al Consejo de Seguridad que dirija un ultimátum a judíos y árabes para que suspendan las hostilidades en un plazo de 36 horas. El ucraniano Tarasenko, acusó a los Estados Unidos de contribuir a la guerra contra Israel con armas que suministran por medio de Gran Bretaña.

Trygve Lie ha revelado que envió un mensaje particular a Gran Bretaña advirtiéndole que de ella depende que con la crisis de Palestina, se mantengan o destruyan las Naciones Unidas. (Resumen de noticias de la Agencia EFE).

Comunicado de la situación militar : : : : :

Londres, 27.—En este 13 día

Nuevo proyectil

Alcanza una velocidad cuatro veces mayor que la del sonido

Aberdeen (Maryland), 27.—Ante el ministro de la Guerra de la República Argentina ha sido probado un proyectil dirigido que en las pruebas en el túnel aerodinámico ha alcanzado una velocidad cuatro veces mayor que la del sonido.—EFE.

de lucha franca en Palestina, la situación militar es, de acuerdo con los comunicados de una y otra parte, la siguiente:

Frente meridional (egipcios).—Sin novedad.

Frente central (egipcios y Legión árabe).—Los judíos reconquistaron la colonia de Ramath Rachel, al sur de Jerusalén, que la aviación árabe bombardeó seguidamente. Los judíos lograron algunos éxitos en Jerusalén, volando una posición árabe en el barrio de Sheikh Jarrah, ocupando el monasterio de San Elías e incendiando la escuela sueca, cerca de la puerta de Damasco. Los árabes han atacado las posiciones judías próximas a la sinagoga de Hurga, en la Ciudad aleja. La Haganah ha renovado sus ataques en la gran batalla

por Latrum, a 32 kilómetros al oeste de Jerusalén, en la carretera de Tel-Aviv a la Ciudad Santa.

Frente del Jordán (iraqueses y sirios).—Los iraqueses han avanzado en la zona de Naplusa, al sur del mar de Galilea. Unidades motorizadas iraquesas bombardearon las posiciones judías del valle del Jordán y los aviones árabes causaron daños a un convoy y bombardearon colonias judías en la misma zona.

Frente septentrional (libaneses y sirios).—Los judíos se retiraron en las proximidades de la colonia de Shaar - Mikolam y la aviación siria bombardeó las posiciones judías al noroeste del lago Hute, cerca de la extremidad septentrional de Palestina.—EFE.

PALESTINA

y las relaciones anglonorteamericanas

El Gobierno británico estudió la negativa árabe para una tregua

Después, Bevin se entrevistó con el embajador Douglas

Londres, 27.—Lewis Douglas, embajador de los Estados Unidos en Gran Bretaña, se ha entrevistado esta mañana con el ministro de Relaciones Exteriores británico, Ernest Bevin, al parecer, con el fin de discutir lo que ha de hacerse ahora ante el empeoramiento de la situación en Palestina.

Bevin recibió a Douglas inmediatamente después de la reunión del Gabinete, en la cual se cree

que ha sido discutida la respuesta negativa árabe al llamamiento de las Naciones Unidas para que se declare una tregua inmediata en Palestina. Bevin espera conseguir el apoyo norteamericano para una estrecha colaboración entre los dos países frente a la guerra de Palestina.

Un portavoz del Foreign Office ha declarado que la actitud británica frente a la respuesta árabe y a las recomendaciones

LA OS tonifica

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

La hernia en los ancianos

puede contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resortes, etc. y con la máxima comodidad mediante el moderno invento ADMINICULO HERNISAN (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blanco dispositivo que se lleva sin notar. (Patente Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6445). AVISO: Visita en Ceuta, lunes 31 de 10 a 1 y de 5 a 7. Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPÉDICO)

Balmes, 104. - BARCELONA

Papel sánico ELEFANTE rollos de 400 hojas.

«DROGUERIA ROMA», - Teléfono. 889

Norteamérica contesta a una protesta rusa

En los vuelos de sus aparatos sobre aguas del Japón no se viola la libertad de navegación

Washington, 27.—El Departamento de Estado ha publicado la nota entregada ayer en Moscú respecto a la protesta soviética de que los aviones militares norteamericanos habían violado la libertad de la navegación comercial volando sobre las aguas territoriales del Japón.

Dice que las protestas rusas no han aportado prueba alguna para fundamentar la reclamación y añade que la investigación realizada por los funcionarios norteamericanos tampoco ha revelado la existencia de tal violación.

La nota norteamericana dice que el general Mac Arthur asumió desde el primer momento la responsabilidad de utilizar las fuerzas aéreas bajo su mando para impedir cualquier contrabando así como la entrada ilegal en el Japón y que para ello los aviones norteamericanos tienen que hacer vuelos bajos sobre las aguas próximas al Japón así como por la corta donde se podrían realizar actos ilegales.

Termina diciendo que los Estados Unidos consideran que esas actividades son totalmente legítimas y que por ello no se puede aceptar la tesis soviética de que con su práctica se viola cualquier libertad de la navegación comercial y que esta misión de las fuerzas norteamericanas sirve también a los propios intereses soviéticos así como a los de otros países relacionados con el control de las fuerzas de ocupación en el Japón.—EFE.

Norteamérica enviará productos industriales a Finlandia

Washington, 27.—El secretario de Comercio ha aprobado licencias de exportación para enviar a Finlandia productos industriales por valor de tres millones ochocientos noventa mil dólares.

Dijo que aprobará más embarques de artículos para Finlandia en un futuro próximo.

Entre los productos cuyo embarque se ha autorizado, figuran importantes equipos que se utilizarán en las fábricas de energía eléctrica.—EFE.

Doctor Jiménez San

Jefe del Servicio de Cirugía del Hospital O'Donnell
CIRUGIA GENERAL Y UROLOGIA

Consulta de 4 a 5. - Agustina de Aragón 5 (principal)

de una acción ulterior, será revelada por sir Alexander Cadogan en el Consejo de Seguridad de la ONU.

“No podemos decir todavía cuál será nuestro punto de vista. La respuesta árabe será estudiada aquí y se enviarán nuevas instrucciones a sir Alexander”, agregó el informador.—EFE.

Es probable que el Gobierno autorice a Bevin para retirar los oficiales de la Legión árabe : : :

Londres, 27.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha discutido la cuestión de Palestina con el Gobierno y con el embajador de los Estados Unidos.

En los círculos competentes se cree posible que el Gabinete decida autorizar a Bevin la retirada de los 21 oficiales ingleses que sirven en la Legión árabe.

El momento de la medida se dejaría al arbitrio de Bevin.

Es probable que el anuncio de la decisión del Gobierno se haga a partir del viernes por la noche, teniendo en cuenta la situación que exista entonces.

La reunión de hoy del Gobierno duró dos horas. Es la primera desde que Gran Bretaña entregó su mando.—EFE.

La guerra en CHINA

8.000 comunistas han resultado muertos en la conquista de Tachiro

Nankín, 27.—En el Ministerio de Defensa Nacional se ha revelado la presencia de fuerzas comunistas a una distancia de 80 kilómetros de Nankín. Al mismo tiempo anuncian la victoria de los nacionalistas en la batalla de Tachiro, a 25 kilómetros al oeste de Yangchow, que ha durado tres días.

Dicen que las fuerzas gubernamentales en la batalla al noroeste de Nankín han dispersado a los rojos, mandados por el general Chen-Yi, obligándole a retirarse hacia el este en desorden.

Se dice que ocho mil comunistas han resultado muertos, mientras se ha conquistado la ciudad de Tachiro, que se encuentra a mitad de camino entre Nankín y el río Amarillo, que habían cruzado recientemente los comunistas.—EFE.

EL FARO EN ALGECIRAS

REGRESA S. E. EL GENERAL BURUAGA

De Sevilla, regresó S. E. el general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar de este Campo y jefe de la 22 División, a quien con todo respeto saludamos, alegrándonos de tenerle nuevamente entre nosotros.

LA CELEBRACION DEL DIA DE SAN FERNANDO POR EL FRENTE DE JUVENTUDES

La Delegación del Frente de Juventudes, en un año de superación, continúa la tarea de celebrar con el máximo esplendor la solemnidad del Rey San Fernando, su Patrón.

A esta fin, se han desarrollado unas competiciones de ping-pong y ajedrez, en las que han quedado finalistas las camaradas Francisco Simino y Francisco Casares, de ajedrez y José Millán Vázquez y Desiderio Martínez Aguirre, de ping-pong, disputándose el campeonato el día 30. Este mismo día se jugará un partido de fútbol entre el Imperio del V. de J. y una selección algecireña.

Finalmente, se celebrará un acto en el Casino Cinema en el que a juicio de un jurado competente, se procederá a fallar el concurso artístico literario-folclórico.

Se concederán valiosos premios, regalos y menciones honoríficas a los que resulten elegidos.

INFORMACION MUNICIPAL Movimiento económico

El superávit de ingresos en el pasado mes de abril ha sido de 160.374'62 pesetas, con relación al mes del año anterior. Los ingresos del mes de abril de 1948 han sido de 484.897'03 y los del mismo mes de 1947, 324.324'41, acusando el alza indicada.

EL PROGRAMA OFICIAL DE LA FERIA

Hemos visto el primer programa de la feria, que nos fué entregado por el señor alcalde, camarada Angel Silva Cernuda.

Como siempre, está muy cuidado y es de buen gusto. En su portada, tiene el escudo de la ciudad, una gitana, que alza sus brazos, una guitarra y un ramo de flores. Al fondo se dibuja una silueta de dos "gitanos" junto a nuestra conocida farola de la Plaza del Generalísimo Franco. Ha sido autor A. Muñoz que con eco, ha alcanzado un acierto.

DEPORTES

El encuentro Real Betis y Algeciras

Ante la coincidencia del encuentro Real Betis Balompie con el Algeciras, el domingo primero de feria y la corrida de di-

cha feria, este encuentro se ha adelantado a nuestro primer día de feria, es decir el sábado a las seis y media de la tarde.

Los compromisarios elegidos Terminó la elección de los compromisarios que por el club local han de proceder a la elección del Presidente de nuestro primer equipo titular, el cual a su vez, designará a la Directiva.

El número de compromisarios es de cincuenta y entre ellos están los natos, es decir, los que han sido presidentes del Club en épocas anteriores.

LA PROCESION DEL SANTISIMO CORPUS CHRISTI

A última hora de la tarde de día de ayer, desfiló por nuestras calles la procesión del Santísimo Corpus Christi, de la que daremos amplia información en nuestro próximo número.

¿HACIA UNA NUEVA COFRADIA?

Según se nos informa, se está procediendo en la actualidad a los trabajos preliminares de formación de una nueva cofradía que vendría a incrementar el ya grande esplendor de la Semana Santa algecireña. Estos trabajos están dirigidos por un inteligente cofrade, que ayudado por otro también entusiasta sacerdote, es probable que llegará a traer a nuestra ciudad una devoción de carácter nacional, con una fidelidad y exacta reproducción de la imagen que tal devoción provoca.

NOMBRAMIENTO

Por el diario Sur de Málaga, ha sido nombrado corresponsal en Algeciras el periodista señor Montilla.

Nuestra enhorabuena por el nuevo nombramiento.

ULTIMA HORA

Cartel definitivo de las corridas de feria

Primer día, reses de Juan Pedro Domecq, para Pepe Luis Vázquez, Pepín Martínez Vázquez y Antonio Caro.

Segundo día, reses de don Felipe Pablo Romero, para Pepe Dominguín, Luis M. Dominguín y Paquito Muñoz.

Novillada, en el último día, reses de don José Lacava, para Cervera, Ali Gómez y Frascuito.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españolote, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

SUCESOS

Aristócrata sevillano arrollado por un automóvil : Sevilla, 27.—A cuatro kilómetros de Carmona, un automóvil arrolló y causó la muerte al aristócrata sevillano marqués de Albuñete.

La noticia del doloroso accidente comenzó a circular por Sevilla a la una de la tarde. Según parece, el hecho ocurrió en la madrugada, cuando el marqués de Albuñete se encontraba en la cuneta de la carretera intentando arreglar una avería en su coche, y vio venir otro automóvil, al que hizo señas con las manos para que parase. Sin duda, el conductor del otro coche no le vio, y arrolló al infortunado marqués, causándole heridas mortales.—CIFRA.

Fallece el marqués de Albuñete : Sevilla, 27.—El marqués de Albuñete, víctima del atropello ocurrido en la carretera de Carmona, a cuatro kilómetros de dicha localidad, fué trasladado a Carmona donde dejó de existir.

El coche, causante del accidente procedía de Córdoba. El suceso ha producido sensación por ser la víctima muy conocida en Sevilla.—CIFRA.

Mata a su mujer y a su hija y después se suicida

Miércoles, 27.—Hace algún tiempo desapareció de su domicilio José García Suárez, casado con Argentina Fernández García, de 34 años, de la que, según parece se hallaba separado. Esta mañana José García se presentó inopinadamente en el camino que desde la Peña conduce al pueblo de Escalada, donde encontró a su esposa que, con su hija María Luz, también casada, venía del pueblo de Ortiguera. Sin mediar palabra sacó una pistola e hizo varios disparos sobre su mujer e hija, matándolas. A unos 800 metros del lugar se disparó un tiro en la cabeza suicidándose.—CIFRA.



«Frasquito» cortó oreja y escuchó pitos en Cádiz

Luis Mata, cortó cuatro orejas, dos rabos y dió vueltas al ruedo en Córdoba. - Gravisima cogida del novillero Luis Rivas

Madrid.—Seis toros para Mario Cabré, Vito y Edgar Puente (del Ecuador). Cabré aplausos en sus dos toros. El Vito en su primera vuelta al ruedo. Puente, revoleón aparatoso, en sus dos toros.

Córdoba.—Ocho toros para Antonio Bienvenida, Pepín Martínez Vázquez, El Choni y Luis Mata. Bienvenida y Choni matan 3 toros cada uno por cogida de Pepín. Antonio escuchó aplausos, Pepín volteado pasa a la enfermería, Choni ovación y saludos, Mata cuatro orejas, dos rabos y vueltas al ruedo.

Madrid.—Novillada en Vista Alegre. Manuel Rojas, regular. Luis Rivas, ovación. En su segundo cogido pasó a la enfermería. «Calerito», valiente. Dos vueltas al ruedo. El estado de Rivas es gravísimo.

El parte facultativo del doctor Gómez Lumbraera, que asistió al diestro Luis Rivas, cogido en Madrid, dice: «Presenta una herida que desgarró el ano y recto en su porción extra e intraperitoneal y que en trayecto ascendente desceca la uretra y llega a escroto. Se ha practicado am-

plio drenaje por vía abdominal y perineal. Pronóstico muy grave». El diestro ha sido trasladado al Sanatorio de la Encarnación, donde provisionalmente se halla el torero.

Granada.—Pepe y Luis Miguel Dominguín y Raúl Ochoa, Rovira. Pepe dos orejas, rabos y vuelta al ruedo. Luis, regular, algunas palmas. Rovira, dos orejas, vuelta y saludo. Desistió del rabo por protestas del público.

Toledo.—Parrilla, Manolo Escudero y Antonio Caro. Parrilla escuchó palmas. Manolo, dos orejas y vuelta al ruedo. Caro, cuatro orejas, vuelta y salida en hombros.

Sevilla.—Manolo González, toma la alternativa. Pepe Luis Vázquez y Manolo Navarro. González, bien. Oreja y vuelta en el primero. Oreja y paseó en hombros en su segundo. Pepe Luis, dos orejas, vuelta y devolución de prendas. Navarro, muchas palmas.

Ubeda.—«Minuto», regular. Esparterito, valiente en el primero y nada de particular en su segundo.

Barcelona.—Dos Santos, muchos aplausos. Jandilla, regular, un aviso. Jesús Gracia, muchos aplausos y un aviso.

Cádiz.—Cervera, valiente y ovacionado. Niño de la Palma, escuchó aplausos. «Frasquito», gran faena en su primero, ovación, oreja, vuelta. En el último nada de particular y escuchó pitos.

Málaga.—Moreno Reina, ovación, vuelta y palmas. Ali Gómez, dos orejas, rabo, tres vueltas y petición de oreja. Pepe Luis Chapado, regular, pitos y avisos.

(Resumen de las noticias facilitadas por la Agencia CIFRA, de las corridas celebradas ayer jueves).

EL «CEUTA» PERDIO EN TETUAN POR 2-1

Tetuan, 27.—Se ha jugado el encuentro para la Copa Varela entre el Atlético y el Ceuta que ha terminado con el triunfo del Atlético por 2 tantos a 1.

Ha sido un partido sin pena ni gloria, pues el calor y la dureza del terreno hicieron incontrolable el balón.

En el primer tiempo dominó el Atlético merced a su entusiasmo, fallando lamentablemente la línea media ceuti. Un tiro impa-

ble de Vinuesa es el primer tanto atléctico.

A los 3 minutos de la segunda parte el Atlético marca su segundo gol por medio también de Vinuesa, esta vez de cabeza, aprovechando la indecisión de la defensa ceuti.

Después, peloteo insulso. Cuando quiere la media ceuti logra imponerse y su equipo domina, pero Lolo desaprovecha magníficas ocasiones. Faltao aproximadamente 15 minutos de juego, Alonso marca el tanto ceuti.

Ni el Atlético ni el Ceuta ha jugado bien, pero el primero ha derrochado más entusiasmo haciéndose acreedor a la victoria. Mediada esta segunda parte fué expulsado el defensa ceuti Pepín. Por el Atlético destacaron el medio centro y el interior derecha. Por el Ceuta solo es posible consignar la labor de Zamorita, Yeto y Alonso y a ratos la de Totó. El resto, bastante mal.

El arbitraje de Delgado Luque fué magnífico y la actitud del público correcta y deportiva.

Molina S. L.

Electricidad Jugueteria loza y cristal

Papeles pintados

El amor de un sacristán nació el arte de imprimir

(Mene de la página 6), tado y estuvo a punto de renunciar a su obra, pero partiendo del principio de que las inspiraciones de Dios nunca pueden ser perniciosas y de que un instrumento de la razón y de la libertad humanas no puede si no servir a los altos designios divinos, prosiguió su trabajo hasta que, tras muchas fatigas y desilusiones, pudo por fin imprimir en su nombre aquella primera obra de la tipografía que es la Biblia de 42 líneas, denominada así por la cantidad de líneas que contenía cada una de las páginas.

Y aquí tienen nuestros lectores un aspecto poco conocido de la «Historia de la imprenta», que nos parece muy interesante y digno de ser divulgado.—A. L.

Ultima hora deportiva

El equipo español que se enfrentará al de Irlanda

Barcelona.—El seleccionador nacional, Guillermo Elizaguirre, ha designado a los once jugadores que el domingo se enfrentarán al cuadro representativo de Irlanda en el estadio de Montjuich. Es el siguiente:

Elizaguirre; Alonso, Aparicio; Gonzalvo II; Alconero y Nando; Juncosa, Panizo, César, Igoa y Epi. Caso de poder alinearse Gainza ocuparía el extremo izquierdo, pasando Epi a su habitual demarcación de exterior derecha.—ALFIL.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

FERRERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

LAOS refresca

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Esplendor del CORPUS CHRISTI EN ESPAÑA

Las procesiones tuvieron en diversas capitales la fastuosidad tradicional

Granada, 27. — La procesión del Corpus se ha celebrado con el esplendor y fastuosidad tradicional. A las once se inició la procesión desde la Catedral marchando en cabeza la Guardia Municipal en traje de gran gala. Seguía la parte cívica integrada por los gigantes, cabezudos, reyes de armas, escudo de la ciudad, palafreneros, timbaleros, carroza de San Ildefonso y la tradicional tarasca. A continuación la banda de música. Seguía la comitiva religiosa que la encabezaba el portiguero de la Basílica Metropolitana con los estandartes, niños de las Escuelas del Ave María, con su banda de música, del Orfanato y Asilos, Frente de Juventudes, Sindicatos, Cofradía de la Virgen de Santa María de la Cabeza de Sierra Morena, congregaciones, Cuerpo de Caballeros Horquilleros de Nuestra Señora de las Angustias, Asociaciones y cofradías de Semana Santa, Hermandad de Hortelanos, Ordenes religiosas, Asociación de los Caballeros de los Jueves Eucarísticos, etc. etc., Clero regular y parroquial, Seminario Mayor y Menor, Universidad de curas párrocos, Cabildo de la Capilla Real y de la Catedral.

Seguía la magnífica Custodia de oro y plata detrás de la cual marchaba el obispo de Granada. A continuación la Real Maestranza de Caballería de Granada, representaciones civiles y militares, estandarte real de Baza con el Ayuntamiento, Universidad Iltraria, Audiencia, Consejo provincial de Granada, Ayuntamiento de Granada en corporación, presidido por el alcalde con el escudo y el estandarte de los Reyes Católicos y a continuación las autoridades. Cerraba la comitiva una compañía de Infantería con bandera y música. Todo el trayecto estaba cubierto por fuerzas de la guarnición y aparición lleno de flores. Todos los balcones engalanados. Millares de personas abarrotaban las calles del recorrido para presenciar la grandiosa procesión del Santísimo.

Los centros artísticos, federaciones de cofradías, junta municipal

La Virgen de Fátima en Madrid

La imagen fué llevada a Tetuán de las Victorias desfilando por el templo una inmensa multitud

Madrid, 27.—La populosa barriada de Tetuán de las Victorias ha rendido hoy su piedad y fervor a los pies de Nuestra Señora la Virgen de Fátima en la iglesia parroquial de la Virgen de las Victorias.

Desde la madrugada en que llegó la venerada y milagrosa imagen portuguesa, un imponente gentío no dejó de desfilir por el templo para oír las misas que de media en media hora se oficiaban.

Esta mañana, a las ocho y media se celebró una misa de Comunión general, acercándose a la Sagrada Mesa numerosísimos fieles.—CIFRA.

principal de los barrios, etc., han levantado en todo el trayecto magníficos altares para los que el Ayuntamiento otorga seis premios que se adjudicarán mediante fallo de un Jurado.—CIFRA.

En Madrid : Madrid, 27.—La festividad del Corpus Christi se ha celebrado en todos los templos madrileños con inusitado esplendor y han sido multitudinarios los millares de fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa para recibir la Comunión.

El tiempo desapacible, pues han caído varios chaparrones, no ha restado esplendor a esta fiesta religiosa.—CIFRA.

En Sevilla : Sevilla, 27.—La festividad del Corpus se ha celebrado con solemnidad y esplendor. Los actos en la Catedral se hicieron conforme a una severa y fastuosa liturgia. La procesión salió de la Basílica un poco más tarde que de costumbre, debido a la inseguridad del tiempo.—CIFRA.

En Toledo : Toledo, 27. — Con brillantez extraordinaria, a pesar de la inseguridad del tiempo, se ha celebrado hoy la festividad del Corpus Christi.

De Madrid llegó un tren especial abarrotado de viajeros. Para asistir a la procesión solemne del Corpus vinieron los ministros de Justicia y de Obras Públicas, señores Fernández Cuesta y Fernández Ladreda, respectivamente, que fueron recibidos por el gobernador civil y restantes autoridades.

También llegaron de Madrid el laureado teniente general Moscardó, el senador uruguayo don Victor Haedo y los infanzones de Illescas.

Después de la procesión el Ayuntamiento obsequió con una comida a los ministros y autoridades y a la que asistió también el Cardenal Primado.—CIFRA.

Parece que los comunistas chinos han capturado un barco

Los nacionalistas es probable que abandonen Changchun, el puesto mas avanzado de Manchuria

Shanghai, 27. — Informes de Prensa indican que el barco de siete mil toneladas "Chengchang", que llevaba a bordo veintisiete pasajeros se encuentra retrasado en su horario y es posible que haya sido capturado por los comunistas chinos.

El barco, que salió de Thinstao, lleva un retraso en su horario de ocho días y los empleados de la Compañía naviera propietaria del buque en cuestión dicen que no es posible que se haya hundido sin dejar rastro.

Una fuente autorizada ha dicho que el ministro de Defensa ha ordenado que fuerzas navales den escolta a todos los mercantes que realicen tráfico entre Thinstao y Shanghai.

Se informa que los comunistas han adquirido pequeñas unidades navales para interceptar el tráfico.

Funcionarios del Gobierno han



Declaraciones de TOGLIATTI

ide que De Gasperi revise su «miserable conducta» y que proteste a los EE.UU. por su informe contra el comunismo

Roma, 27.—El secretario general del Partido comunista italiano, Togliatti, ha reclamado hoy que el Gobierno proteste a los Estados Unidos contra el Informe norteamericano sobre el comunismo porque es un insulto a los italianos y una intromisión en sus asuntos internos.

Esta demanda es la tercera gestión parlamentaria oficial de los comunistas contra el nuevo Gobierno y está en forma de una

interpelación a De Gasperi y al Ministerio de Asuntos Exteriores, que será contestada en la semana próxima en el Senado y en la Cámara.

Fué presentada anoche por Togliatti y se ha publicado hoy acoplada con la demanda de que De Gasperi revise su "miserable conducta" al no reconocer al llamado Estado de Israel y con una denuncia técnica del Gobierno como no constitucional.—EFE.

El asesino de Gandhi comparece ante el Tribunal

También son juzgados otros ocho conspiradores, adoptándose extraordinarias precauciones y no permitiéndose la entrada al público

Nueva Delhi, 27. — Nathuran Vinayak Gouse, asesino de Gandhi, y otros ocho individuos, acusados de conspirar con él han comparecido ante el Tribunal que ha de juzgarlos en el histórico Fuerte Rojo.

Los acusados marcharon desde el lugar en que estaban detenidos, que se había mantenido en secreto desde el asesinato de Gandhi, por entre una fila de policías armados que establecían un cordón a todo lo largo del camino.

Les fué leída la acusación fiscal, que en caso de quedar convictos supone la pena de muerte. El fiscal de Bombay les acusó de asesinato, conspiración y violación de la ley que prohíbe la tenencia de armas.

El defensor, en un discurso que duró cerca de dos horas, dijo que el Tribunal no tenía jurisdicción para juzgar el caso, pero el presidente afirmó lo contrario.

A los acusados no se les ha hecho la pregunta de si se declaran

culpables o no. Gouse escuchó lentamente la acusación y la defensa.

Su defensor ha sido toda la vida contrario al nacionalismo de Gandhi.

Los nueve acusados aceptaron la defensa, pero hasta ahora a los defensores no se les ha permitido entrevistarse con los acusados.

El público no ha sido admitido ni en la sala del juicio ni en los lugares inmediatos al fuerte. Los que tenían pase, eran cuidadosamente registrados por la Policía para evitar la entrada de armas y evitar también que se pudiera atacar contra la vida del asesino de Gandhi y de los que con él conspiraron.

El tribunal decidió reunirse nuevamente el próximo día 3 de junio y después suspenderá las sesiones hasta el día 11, a partir de cuya fecha se celebrarán diariamente.—EFE.

Desmienten que Benes esté gravemente enfermo

Hoy celebrará su cumpleaños y recibirá al primer ministro

Praga, 27. — El ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco, Jaromir Smutny, desmintió la noticia publicada en Londres, según la cual el presidente Benes está gravemente enfermo.

El ministro agregó que mañana celebra Benes su cumpleaños y recibirá al primer ministro Klement Gottwald, y, posiblemente a otros funcionarios.—EFE.

Sellos de caucho en la imprenta FARO

LAOS, limpia

PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

"DEL AMOR de un sacristán nació el arte de IMPRIMIR"

Andaba Gutenberg, después de algunos contratiempos personales, peregrinando ociosamente por tierras alemanas, con su maleta a cuestas, sin otro afán que el de conocer mundo y hombres de talento y con la idea poética y generosa de encontrar un procedimiento para difundir ampliamente la Biblia cuando una circunstancia casual le colocó frente al sacristán de la Catedral de Haarlem, Holanda, un pobre muchacho llamado Lorenzo Coster.

Y el sacristán le contó su historia; le confió que amaba apasionadamente a una linda muchacha, llamada Hilda, cuyo nombre balbuceaba constantemente con suave emoción. Cuando iba a cumplir los encargos caritativos del prelado y de la Catedral, tenía por costumbre quedarse un rato a la sombra de cualquier árbol frondoso pensando en la mujer amada y para exteriorizar su amor, gravaba con la navaja en la rama más próxima las venerandas iniciales que casi siempre entrelazaba con las de su propio nombre.

Cierta día el sacristán había grabado las iniciales de Hilda con tal perfección que él mismo no se conformó con dejarlas estampadas allí, portando el trozo de madera y envolviéndolo cuidadosamente en un pedazo de pergamino. Al día siguiente se percató, sorprendido, de que se habían reproducido fielmente en el pergamino las letras por él grabadas, e impulsado siempre por su inmenso amor se puso a tallar en la madera nuevas letras para copiarlas sobre el pergamino, naciendo así la primera máquina de imprimir.

Gutenberg, absorto, escuchó el relato de su joven amigo y contempló asombrado el rústico trabajo que había ejecutado el sacristán, comprendiendo en aquel mismo instante que, por medio del sistema de letras fijas ni se podía adelantar mucho, pero que encontrando el modo de hacerlas móviles, se llegaría a todas las combinaciones capaces de facilitar la impresión múltiple y rápida.

A Coster le había inspirado el amor por Hilda y a Gutenberg le servía de acicate su amor a Dios ya que, según hemos dicho, no tenía más ambición que la de poner la Biblia al alcance de todo el mundo.

En aquel momento, seguro de haber descubierto el procedimiento de difusión que tan ansiosamente buscaba, se dispuso a marchar de Haarlem, con dirección a Strasburgo, para fabricar silenciosamente el primer alfabeto de caracteres móviles.

Vencido por la propia grandeza de su descubrimiento, Gutenberg cayó en un sueño repioto de voces maravillosas que le alentaban y desalentaban simultáneamente: "Regójate, Juan, de aquí en adelante, gracias a tí, nuevas luces inundarán el mundo", mientras otras le decían: "Si, efectivamente, eres inmortal, ¿pero a qué precio? ¿Tienes la certeza de que el pensamiento de tus semejantes será siempre lo bastante puro y santo para merecer estar al alcance de ojos y oídos de todo el género humano?"

Gutenberg despertó sobresalido (Pasa a la página 5.)